

中学校建設と財政再建



須藤 羊一 議員

細心の配慮を持って取り組む



矢吹中学校

須藤 矢中建設は、方針転換が肝要であり、アンケート実施時期・方法・対象範囲を伺う。

町民の不安・不満を煽る結果に終始した、説明会の責任は重大であり、行政サービスの低下や町民負担を強いる事の原因が「矢中建設」にあるとすれば、行政運営手段・政治判断の誤りである。

町長 改築事業実施よりは耐震補強・プラス大規模改修またはプール、体育館建設などの方が必要経費は少ないと考えられますが、基本設計まで完了しており、方針転換をするつもりはございません。財政再建3ヶ

年計画期間中といえども、可能な限り早期に改築に着手してまいります。

心、安定、町力向上をどのようにして築いていくのか。

少子高齢化の進展などにより、規模の小さい市町村では運営が厳しい状況になつてきおり75歳以上の老人保健事業の後期高齢者医療広域連合へ移行、医療費の4割に達すると見込まれる30万円以上の高額医療費のための取組であつたところ、今後の事業推進の中でも、町民の意見を集約する必要がある場合には、アンケート調査や説明会も必要と考えております。

町長 財政再建については、町全体で情報共有し、住民、議会、行政が一体となつて取り組むことが重要であり、可能な限り早い時期での対応が必要と判断したための取組であつたところ、理解いただきたい。

財政再建の目的は、財政再建団体への転落を回避す

ること、借金依存体质から脱却することを目的とする一方、住民サービスの安定的確保と中学校建設の早期実現を目的としています。

国民健康保険特別会計は、

医療費等の支出を国、県、町の負担金と退職者医療費分として支払基金からの交付金を差し引いた残りの額を被保険者から保険として負担していただいて運営しております。

医療の高度化などにより医療費は年々増額し、被保險者の税負担も増加してきため、診療報酬費の改定、個人負担割合の増加など、制度改

須藤 高所得者世帯と低所得者世帯の基準額は？
またこの難局に安全、安

一般会計からの繰入金について

た。少子高齢化の進展などにより、規模の小さい市町村では運営が厳しい状況になつてきおり75歳以上の老人保健事業の後期高齢者医療広域連合へ移行、医療費の基礎課税限度額世帯となつております。今年度は279世帯が基礎課税限度額世帯となつておられます。税率の改正は行わぬこととさせていただきましたが医療費の伸びが見込みを上回った場合は、基金を取り崩して対応する

低所得者が軽減を受けるための総所得金額は33万円以下の世帯が7割軽減を受けることができます。ほかに5割、2割軽減があります。

国保税の基礎課税限度額は、医療分56万円、介護分9万円、合計65万円であります。今年度は279世帯が基礎課税限度額世帯となつております。税率の改正は行わぬこととさせていただきましたが医療費の伸びが見込みを上回った場合は、基金を取り崩して対応する



大木 義正 議員

産業廃棄物の不法投棄問題

独自の企業訪問再発防止活動を

大木 神田東にある鋳物工場が、敷地内に長年にわたり産業廃棄物を不法に投棄していたとして県警に摘発された。町はこのような悪質な行為を、今日まで把握できなかつたのはなぜか。又、町はこの会社に対し具体的にどう対処していく考えなのか。

産廃の不法投棄問題

大木 神田東にある鋳物工場

が、敷地内に長年にわたり産業廃棄物を不法に投棄していたとして県警に摘発された。

町はこの会社に対し具体的にどう対処していく考えなのか。



不法投棄された現場

町長 人間や動植物等、環境に悪影響を及ぼすような廃棄物であれば、即時、対応について検討し、対策を講じておりましたが、警察・県南振興局とも周辺の環境への影響がないとの判断がなされ安心しました。産業廃棄物の処理については、11月までに全部行いますということです。

教育長 AEDは運動、心停止から命を救うという非常に有効な装置であり、一般の人にも簡単な操作で使えるものと聞いておりました。我が町の小・中学においては、導入されておりません。

大木 突然の心肺停止を救う事が出来る「AED」（自動体外式除細動器）の小中学校への導入が近隣市町村でも増えている。万が一の場合に備えて町内の小中学校にも導入を計るべきだと思うがどうか。

大木 児童数の減少で小学校の運動会も観客が少なく、寂しく感じます。運動会を大勢の人観てもらい、盛り上げてもらうために、幼稚園と合同でやったり、老人会・婦人会・消防団等各団体にも参加を呼びかけて、地域全体で盛り上がるような運動会にしてはどうか。

校長会でも話題になつており、運動競技の部活動の多い中学校については導入すべきものと認識しております。

教育長 町内でも児童の少ない中畑、三神両小学校におきましては、運動会を幼稚園から老人クラブまで年代を超えた地域を挙げての一大行事とすれば、地域住民同士の交流がはかられ、地域の活性化にもつながるのではないかと考えております。

「AED」導入について

運動会の活性化



心肺蘇生法説明会（三神小PTA）